

おかさげ

ふるさとを愛し、
たくましく生きる子

令和2年9月 第7号

「大きく成長する2学期に～行事を工夫して～」

恵那市立中野方小学校長 加藤 秀生

8月17日から2学期が始まり、2週間で過ぎました。酷暑の中、熱中症と新型コロナウイルス感染症の対策を進めながらの学校生活でした。心配していた登下校も、地域やご家族の皆様方のご協力で、無事に8月を終えることができました。

9月に入りましても、子どもたちの安心と安全を第一にした教育活動を進めてまいります。引き続きのご協力をお願いいたします。

さて、2学期には、様々な学校行事があります。早速、9月19日には運動会を行います。今年度は、種目と参観者の縮小を行い、午前中の開催とします。現在、子どもたちは、運動会への目標を決め、学年種目の練習に取り組んでいます。

8月25日には、赤組・白組の結団式を行いました。今年度は、応援合戦は行いませんが、それぞれの団で、エール交換や競技中の応援を工夫して行います。わたしたち職員は、コロナ禍での運動会であっても、子どもたち一人一人が、運動会を通して体も心も大きく成長していくことを願い、指導していきます。



マスカミ大会

なお、中野方小学校では、各種行事を子どもたち安心と安全を第一にした上で、工夫しながら実施する方向を模索してまいります。

また、地域でも、8月23日に、中野方地域協議会・川遊び実行委員会の主催により、「マスカミ大会」を開いていただき、たくさんの小学生が参加しました。感謝申し上げます。

「子どもは地域の宝」です。今後も、コミュニティースクール（学校運営協議会制度）として、地域とともに歩む小規模校の特色を生かした教育活動を進めてまいります。本年度の学校運営協議会役員の方々を紹介します。よろしくお願いいたします。

会長	柘植 昭男 様	(中野方地域協議会会長)	副会長	渡邊 敬之 様	(中野方三学塾塾長)
副会長	加藤 秀生	(中野方小学校長)	役員	近藤 慎平 様	(中野方町有識者)
役員	各務 周和子様	(主任児童委員)	役員	大江 栄三 様	(PTA会長)
役員	樋田 健一 様	(中野方振興事務所長)			

【今後の予定】

9月 1日(火) 交通挨拶指導
5日(土) PTA環境整備作業 8:00~
9日(水) 栗園見学(3年生)
予備日11日(金)
15日(火) 交通挨拶指導・運動会総練習
18日(金) 運動会準備
19日(土) 運動会
20日(日) 運動会予備日
21日(月) 敬老の日
22日(火) 秋分の日
23日(水) 振替休業日
24日(木) 森の健康診断(5年)
予備日:29日
25日(金) 棚田稲刈り(5・6年)
予備日:28日



10月 1日(木) 交通挨拶指導
14日(水) 3校交流会(3・4年)
15日(木) 交通挨拶指導
デイキャンプ(5年)
予備日16日
21日(水) 就学時健診
27日(火) あすチャレ! スクール ※
28日(水) 研究会参加のため午前授業
(給食なし)
29日(木) 中野方小秋祭り

※陸上競技でパラリンピックに7大会出場されている永尾嘉章さんをお招きして、お話を聞いたり車いすリレーやレーサー体験を行ったりします。



9月の引き落とし日は、9月28日(月)です。
一人6,352円です。よろしくお願いします。



これまでは新型コロナ対応の一つとして市で「給食費」の負担をいただいていたのですが、9月からは引き落とし再開です。また、下記の理由により、9月以降、今年度は、「積立金」の引き落としを行いません。
来年度については、年度当初より、引き落とし金額の変更を行います。

★これまで広く町民の皆様にご参観いただいていた9月19日(土)実施の「運動会」、10月30日(金)実施の「中野方小秋祭り」は、新型コロナウイルス感染症予防のため、今年度は規模を縮小し、やり方を工夫して行います。ご案内を差し上げた来賓と関係者の皆様のみで実施いたします。ご理解のほど、よろしくお願いします。

★社会見学について

今年度につきましては、どの学年も、遠方へ観光バスで出かける社会見学は、行うことができません。新型コロナウイルス感染症対策として、複数の見学先からキャンセルの連絡があり、その代案も実施が難しい状況です。このことにより、9月以降の積立金の引き落としは行いません。

また、今後、各学年ごとの学習内容に合わせた社会見学の実施に向け、これまでの2学年一緒に行ってきた秋の社会見学を見直して参ります。

【理由】

今年度から小学校の学習指導要領、それに伴い、教科書の内容が変わりました。そして、見学を通して学びたいこと、その時期も変わり、社会見学の実施方法の見直しが必要となりました。全体的に地域や近隣で学習できる内容が増えています。このため、年間を通じて、スクールバスを利用して、学習の流れとしてちょうどよい時期に見学をすることが望ましいと考えています。すでに、学校再開以後、見学を通して学ぶことが必要な場合は、歩いたりスクールバスを利用したりして、見学を行っています。

